
員のみではなく、会員全員が、力を 

発揮して頂き、各個人の負担を軽減 

して、ロータリー活動に参加しやす 

くなるクラブを目指しました。そし 

て、野中ガバナーの「奉仕は力！活 

かそう例会」の地区サブテーマにそ 

って、例会を活かし、社会に貢献で 

きれば、ラビンドラン RI会長のテー 

マ「世界へのプレゼントになろう（Be a gift to the 

world）」の達成に繋がり、そのことで、自分自身の生活

もより豊かで、意義あるものになることを目標としてき

ました。 

今年度のクラブ目標の達成について、まず報告します。 

会員増強は、皆様の強い協力・援助の下で、実質 6名

増、当初の目標会員数 40名を達成し、2年前の宮田年度

水準に戻りました。女性会員 5名も達成できましたが、

会員の交代もとても多い年でした。年度初めから今日ま

でに、転勤族の会員 3名の退会と入れ替わりで 5名の入

会がありました。その他に新入会が 4名あり、合計 9名

の入会で、退会は最終的に転勤族の 3名のみでした。つ

まり、現在は、22,5％が一年未満の新入会員です。しか

し、明日付で、さらに中島俊明会員と、中馬祐一会員が

退会される予定で、次年度当初は、会員数が 38名になり

ます。中島会員の後には、KKBの古山順一代表取締役社

長が 7月初めに入会予定です。次年度には、会員 45名に

向けて、さらに会員増強に励む必要がありそうです。皆

様のさらなるご協力をお願い申し上げます。 

出席率は、今年度は（7月～5月で）66.99％、訂正出

席率は 81.34％になりました。ちなみに、昨年は、59.23％、

訂正出席率は 72.97％で、いずれも 7～8％増となりまし

た。これもひとえに、皆様のご協力あってのことです。

ホームクラブ出席及びメーキャップともに、ありがとう

ございました。 

また、今年イベントが多かったためか、委員会開催は

少なかったのですが、委員会の活動の強化は、例会等の

時間を利用することにより、かなりできたのではないか

と思っています。公共イメージ向上のための ITや広報活

動強化については、松窪週報広報副委員長と日高ガバナ

ー補佐の御尽力で、今年度は、ずいぶん改革できたと思

っています。 

 次年度 CLP導入については、昨年末に理事会承認と年

次総会報告を経て、次年度導入することになりました。 

市内分区インターシティミーテイング（IM）について

は、昨年 11月によかセンターにて、日高ガバナー補佐の

御指導の下、ホストクラブとして、「ロータリーの地域

密着型社会奉仕～HTLV-1感染症の現状について」を開催

し、好評でした。 

第８回目の児童虐待防止イベントも、中村社会奉仕委

員長・田中副委員長が中心になり、４クラブ合同で、今

年４月に、プレイバックシアターという新しい手法や視

点で開催しました。合同開催した他クラブの会長さんか

らも、一定の評価を得ることができ、成功だったと思っ

ています。今、DVDを制作中です。  

台湾高雄東 RCとの交流では、昨年 10月に、高雄東 RC

の役員御一行が、招聘に来鹿され、観光案内と例会出席

後、指宿にて歓迎会を開催。今年 1月には台湾高雄東 RC55

周年祝賀会に、鹿児島南 RCから 14名参加しました。 

フィンランド、ロバニエミ・サンタクロース RC には、

上川会長エレクトが訪問し、今年 5 月には、フィンラン

ドから 17名が鹿児島を訪問され、例会と歓迎会で交流し

ました。 

 

また、昨年11月25日には、多賀城ロータリークラブか

ら、東日本大震災記録集「今、振り返る東日本大震災」

を持参して鈴木2014年度会長と佐藤良一元会長が鹿児島

南RCを訪問されました。当クラブからは、私が今年6月に

多賀城を訪問し、阿部幹事他3名の多賀城RC会員と、交流

しました。 

鹿児島南RC会員の奥様方の会「ベルの会」は、昨年活

性化のため会を開催され、高雄東RCとの交流では、たい

へん活躍して頂きました。今後もご協力をお願いします。 

その他、恒例の行事も例年通り行い、観桜会には賀寿

の宴も兼ねました。そして、今後は毎年、観桜会で賀寿

の宴も兼ねることを決定しました。飲ん語い学校も開催

でき、いぶすきRCとの合同例会には、頴娃RCも参加。ソ

ウルでのロータリー国際大会へも5名が参加しました。 

幹事の経験もなく、まだロータリーの事もよくわから

ないままに、昨年 7 月より 1 年間、この伝統ある鹿児島

南 RC の会長を務めさせていただき、鹿児島南 RC の皆様

には、本当にご迷惑をおかけしたことと思います。特に、

日高ガバナー補佐、今村研修副委員長、内田国際奉仕委

員長、上川会長エレクトには、ご指導いただきありがと

うございました。 

しかし、IMや児童虐待防止イベントでも、皆様とても

協力的で、ご自分の会社ではなさらないようなお仕事も

担当して頂きました。本当にありがとうございました。 

国内外の他のクラブとの交流に際しましても、皆様の

おかげで、相手クラブの会員にもロータリアンの友情を

感じて頂けたものと思います。 

この一年で、私にも、ようやく鹿児島南ロータリーク

ラブの全貌が見えてきたように思います。これからは、

さらに、ロータリアンとしての学びを続けていきたいと

思っています。そして、上川年度、上薗年度と、鹿児島

南ロータリークラブが、さらに進化し繁栄することを願

っています。 

鹿児島南 RCの皆様、1年間ご協力ありがとうございま

した。 

お礼に、今日は、原田陽子さんのピアノ演奏を、私よ

り皆さんにプレゼントします。 

 

［幹事年度末挨拶］永田芳郎 

みなさまお疲れ様です。この今年度 

最後の例会を誰よりも待ちわびていた 

永田です。 

先週、市内 10クラブの新旧会長幹事 

会がありましたが、今年度と次年度の 

みなさんでは、表情が対照的なのが、 

とても印象的でした。 

特に日高ガバナー補佐と武井会長には、今までで一番す

がすがしい笑顔が見られました。 

1 年間、幹事の私が何をしていたかと問われると、困っ

てしまいますが・・・ 

幹事を引き受けさせてもらうことに決まって、月に 1 回

くらい日曜日に宮崎に行くことが、多かったですが、土

曜日はいつも深夜まで天文館にいる私にとっては、なか

なか大変なミッションでした。せっかく行くのだから、

修行ととらえ、何かひとつでも吸収して帰ろうという気

持ちでやってきました。 

今日この日をなんとか迎えることができましたが、会長

はじめ会員の皆様、事務局の矢野さん、馬さんなど、本

当に支えていただき、感謝感謝です。1 年間ありがとう

ございました。 

 

 


